



**RILIS**  
**KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI VI DPR RI**  
**KE PT. PUPUK INDONESIA (PERSERO) DAN PT. PETROKIMIA GRESIK**  
**DI KABUPATEN GRESIK, PROVINSI JAWA TIMUR**  
**Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025**  
**Tanggal 21 s.d. 23 November 2024**

---

Pada tanggal 21 s.d. 23 November 2024 Komisi VI DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024/2025 yang dilaksanakan di Kabupaten Gresik, Provinsi Jawa Timur, dalam rangka peninjauan produksi pupuk dalam rangka mendukung Program Swasembada Pangan. Tim kunjungan kerja Komisi VI DPR RI tersebut dipimpin oleh Ketua Komisi VI DPR RI, Ibu Dr. Hj. Anggia Erna Rini M.K.M. dari Fraksi PKB dan Bapak Eko Hendro Purnomo, S.Sos. selaku Wakil Ketua Komisi VI DPR RI dari Fraksi PAN. Kunjungan Kerja Spesifik ini juga diikuti oleh Anggota Komisi VI DPR RI dari berbagai fraksi di Komisi VI DPR RI.

Dalam kunjungan kerja tersebut, hadir jajaran Mitra Kerja Komisi VI DPR RI yaitu, Staf Ahli Bidang Industri Kementerian BUMN, Asisten Deputi Industri Pupuk dan Pangan Kementerian BUMN RI, Direktur Produksi PT Pupuk Indonesia (Persero), dan Direktur Keuangan dan Umum PT Petrokimia Gresik beserta jajarannya.

PT Petrokimia Gresik yang saat ini menempati areal seluas 550 hektar di Kabupaten Gresik, Jawa Timur, berhasil menjadi produsen N-based Fertilizer terbesar di Asia Pasifik, Timur Tengah dan Afrika Utara. Total Capaian produksi PT Petrokimia Gresik per Oktober 2024 sebesar 101,1% dari RKAP sampai dengan Oktober 2024, dengan capaian produksi pupuk 9,97 juta ton (101,5%) dan produksi non-pupuk sebesar 5,52 juta ton (100,5%).

PT Petrokimia Gresik sebagai anak perusahaan PT Pupuk Indonesia (Persero) ini bertransformasi menuju perusahaan Solusi Agroindustri untuk mendukung tercapainya program Ketahanan Pangan Nasional, dan kemajuan dunia pertanian. Ke depan PT Pupuk Indonesia memiliki Rencana Pengembangan Grup Perusahaan 2025 -2030 melalui: 1) penguatan bisnis pupuk; 2) pengembangan bisnis kimia berbasis metanol; 3) Clean Amonia; dan 4) Blue Aminia. Rencana Pengembangan tersebut dengan membangun pabrik di wilayah sebagai Aceh, Kalimantan Timur, Papua Barat, Sumatera Selatan, Jawa Barat, Jawa Timur, dan Masela.

Komisi VI DPR RI menegaskan bahwa PT Pupuk Indonesia dan khususnya Petrokimia Gresik, sebagai salah satu produsen pupuk terbesar di Indonesia, memiliki peran strategis dalam mendukung program swasembada pangan. Dalam kaitan ini, Komisi VI DPR RI berkomitmen untuk terus mengawal kebijakan-kebijakan yang mendukung peningkatan produktivitas pertanian nasional guna mewujudkan swasembada pangan. DPR RI akan memastikan bahwa regulasi dan anggaran yang dibutuhkan dapat mendukung tercapainya target swasembada pangan Nasional.

**Jakarta, 23 November 2024**  
**Tim Kunjungan Kerja Spesifik**  
**Komisi VI DPR RI**  
**Ke Kabupaten Gresik, Provinsi Jawa Timur**